

2021年7月13日

**第21回アジア女子バレーボール選手権大会
バレーボール女子日本代表・火の鳥 NIPPON 派遣中止のお知らせ**

公益財団法人日本バレーボール協会（以下 JVA）は、8月29日（日）から9月5日（日）までフィリピン・パンパガ州およびスービック経済特別区で開催予定の「第21回アジア女子バレーボール選手権大会」（主催：アジアバレーボール連盟）へのバレーボール女子日本代表・火の鳥 NIPPON の派遣を中止することを決定しましたので、お知らせいたします。

JVA は大会参加に向けて関係各所とエントリー期限の直前まで調整を行ってまいりましたが、外務省がフィリピンに対し感染症危険情報レベル3（渡航中止勧告）を発出していること、また6月30日（水）にフィリピン政府が発表した「グリーン」国／管轄地域（※）に日本が含まれておらず、十分な安全を担保した上でチームを派遣ができる状況でないことから、今回の決定にいたしました。

※「グリーン」国／管轄地域について ご参考：

新興感染症に関する省庁間タスクフォース（IATF）決議第123-C号（フィリピン及びグリーン国／管轄地域で新型コロナウイルス・ワクチン接種を完了した者のフィリピン入国者に対するガイドライン）

<https://www.officialgazette.gov.ph/downloads/2021/06jun/20210628-IATF-RESOLUTION-123-C-RRD.pdf>

以上

[全1枚]

【お問い合わせ先】 press@jva.or.jp 広報部